



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Dengar Aspirasi Warga, Kapolsek Liukang Kalmas Iptu Muh Ashar Gelar Jum'at Curhat di Pulau Kalukalukuang

HermanDjide - PANGKEP.FRN.CO.ID

Jun 23, 2023 - 19:34



Dengar Aspirasi Warga, Kapolsek Liukang Kalmas Iptu Muh Ashar Gelar Jum'at Curhat di Pulau Kalukalukuang

KALMAS, - Kapolsek Liukang Kalmas Polres Pangkep Iptu Muhammad Ashar S.Sos. di dampingi Babinsa Kelurahan Kalukalukuang Serda Abdullah, melaksanakan Jum'at Curhat bersama Tomas dan Masyarakat, pada tanggal 23 Juni 2023 pukul 10.00 Wita s/d selesai yang berlangsung di Pulau Kalukalukuang Kelurahan Kalukalukuang Kec. Liukang Kalmas Kab. Pangkep.

Masukan/Pertanyaan/Keluhan Masyarakat :Keluhan Masyarakat Pulau Kalukalukuang Meminta kepada bapak Kapolsek Kalmas agar bisa memberikan himbauan kepada masyarakat utamanya anak Remaja di Pulau Kalukalukuang untuk menghentikan atau membasmi penyalahgunaan obat batuk merk KOMIX.

Saran salah satu Tomas Kalukalukuang meminta kepada bapak Kapolsek Kalmas agar pihak Polsek bekerjasama dengan pemerintah Kel. Kalukalukuang untuk bersama-sama menjaga Kelestarian Lingkungan Biota Laut di Wilayah Perairan Pulau Kalukalukuang Khususnya dan Wilayah Perairan Liukang Kalmas pada umumnya.

Respon Polisi / Tindak Lanjut :

1. Pihak Polsek Liukang Kalmas akan menindak lanjuti permintaan Masyarakat Kalukalukuang akan penyalahgunaan obat komix oleh remaja Pulau Kalukalukuang, apakah melalui Bhabinkantibmas, atau Polsek akan melaksanakan Operasi PEKAT, dalam waktu dekat untuk menertibkan obat komix tersebut, termasuk di desa-desa lain wilayah Kalmas.
2. Pihak Polsek Liukang Kalmas akan melaksanakan penyuluhan / Sosialisasi kepada masyarakat pulau Kalukalukuang terkait kebersamaan menjaga Biota Laut di Wilayah Perairan Pulau Kalukalukuang Khususnya dan Wilayah Perairan Liukang Kalmas pada umumnya.

SARAN UNTUK MASYARAKAT OLEH BAPAK KAPOLSEK :

1. Senantiasa menjaga HARKANTIBMAS di Kel. Kalukalukuang, bersama seluruh lapisan masyarakat.
2. Mengajak Masyarakat Pulau Kalukalukuang untuk bersama-sama mensukseskan Pemilu Damai 2024 yang Aman, Damai dan Sejuk. (Herman Djide)